



Cette année, en classe, nous avons étudié "L'œil du loup".

Le jour de la rencontre, Loup Bleu était dans sa cage au zoo. Un garçon y était venu et s'était arrêté devant lui. Puis nous entrâmes dans l'œil du loup: Loup Bleu et sa famille se trouvaient en Alaska. Après nous nous retrouvâmes dans l'œil du garçon dans l'Afrique jaune. Il rencontra Toa le marchand. En Afrique grise, il fit la connaissance du gorille gris et du roi des chèvres. En Afrique verte, il rencontra M'mabia et P'pabia. A la fin c'est "la guérison": ils se retrouvent tous au zoo et « clic ! », ils ouvrent leurs yeux, qu'ils avaient perdus.

Le livre nous apprend des mots nouveaux et de la culture étrangère.

Théo